



# Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR ERNÄHRUNG UND LÄNDLICHEN RAUM  
PRESSESTELLE

## Einladung

Den 25. Mai 2007

An die

Damen und Herren der Presse

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 20 Jahren gibt es die weltweite Slow-Food-Bewegung, seit 15 Jahren auch in Deutschland. Slow Food bedeutet Rückbesinnung auf gute Ernährungstraditionen und auf den Geschmack der Regionen. Durch die "ARCHE"-Kampagne von Slow Food sollen lokale und regionale Lebensmittel, die unter den gegenwärtigen ökonomischen Bedingungen nicht bestehen können oder einfach aus der Mode gekommen sind, erhalten bleiben. Diese Thematik wird auch durch die Prädikatsweingüter unterstützt, deren Anliegen regionaler Weine sich mit den Zielen der Slow-Food-Bewegung deckt. Zur Vorstellung der Slow-Food Idee, dem Arche Konzept und der VDP-Jahrespräsentation laden wir Sie herzlich ein zur

**Pressekonferenz anlässlich der Jahrespräsentation 2007 der württembergischen  
Prädikatsweingüter im Vorfeld der Messe Slow Food 2007 in Stuttgart,  
Alte Reithalle, Seidenstraße 34, 70174 Stuttgart am 11. Juni 2007 um 14.00 Uhr  
mit Minister Peter Hauk MdL.**

Über Ihr Interesse an dem Termin und Rückmeldung mit beigefügtem Antwortfax würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Thomas Deines

Stv. Pressesprecher

**Antwort-Fax**  
bitte bis spätestens Freitag, 8. Juni 2007 zurücksenden!

**Per Telefax Nr. 0711-126-2379**

An das  
Ministerium für Ernährung  
und Ländlichen Raum  
Baden-Württemberg  
Kernerplatz 10  
70182 Stuttgart

An der Pressekonferenz anlässlich der Jahrespräsentation 2007 der württembergischen Prädikatsweingüter im Vorfeld der Messe "Slow Food 2007" am 11. Juni 2007 um 14.00 Uhr in 70174 Stuttgart, Alte Reithalle, Seidenstraße 34, nehme ich

teil

leider nicht teil

---

Name

Redaktion

---

Telefon

Fax

---

Datum

Unterschrift